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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 587 
 

 

Antrag  

der SPD-Fraktion 

betreffend Radweg-Konzept im Rahmen der Maindamm-Sanierung 

 

 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Der Magistrat wird aufgefordert der Stadtverordnetenversammlung ein Konzept für den 

zukünftigen Verlauf des Radwegs entlang des Maindamms in Eddersheim zur Beratung 

und Beschlussfassung vorzulegen.  

 

Begründung: 

 

Im Rahmen der Maindamm-Sanierung steht eine Entscheidung an, ob der derzeit auf 

dem Maindamm verlaufende Radweg auf dem Damm verbleibt und verbreitert wird, oder 

wie auf Flörsheimer Gemarkung in das Deichvorland verlegt wird.  

 

In der Drucksache 489 vom Oktober 2018 wurde vom Magistrat darauf hingewiesen, dass 

beide Varianten geprüft werden. Die Stadtverordneten sollen über die Ergebnisse dieser 

Prüfung informiert und in die Entscheidung eingebunden werden.  

 

 

Hattersheim, den 10. Juni 2019 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 

 


